



令和2年10月吉日

東京豊島ライオンズクラブ 御中

御 礼

謹啓 益々ご健勝にてライオニズムの高揚にご精進のこととお喜び申し上げます。

この度の7月豪雨災害に際しましては、多大なご支援を賜り深く御礼申し上げます。

令和2年7月3日からの大雨により人吉市内の中心を流れる日本三大急流の一つ清流「球磨川（くまがわ）」が氾濫し、一瞬の内に市の中心が濁流にのみこまれ、広域にわたり甚大な被害が生じました。

温泉、球磨焼酎、鮎釣り、くま川下り、国宝青井阿蘇神社参拝と観光客で賑わっていた街も壊滅状態となってしまいました。又、多数の方がお亡くなりになり、避難生活を余儀なくされる被災者も数多くおられます。

被災前の生活に戻る為に少しずつ歩み出してはおりますが、工事関係等の手が足りないこともあり、先の見通しがたたないのが実情です。当クラブ会員も13名が被害に遇っておりクラブ運営も厳しい状態ですが、「We Save」の精神で会員一同力を合わせて乗りきる覚悟です。

街全体の復旧・復興はまだまだこれからですが、貴クラブからお預かりした支援金100万円は、9月17日に人吉市役所を訪れ「環境保全の為に役立てていただく様に」と松岡隼人市長へ贈呈して参りました。その事が地元の新聞にも掲載されました（同封しましたのでご覧下さい）。

本来なら貴クラブを訪れてご挨拶をさせていただくべきですが、書面にて失礼させていただくことをお許し下さい。

末筆ではございますが、当市に対するご厚意に心から感謝を申し上げ、貴クラブの益々のご繁栄とご活躍を祈念いたしまして、御礼の言葉とさせていただきます。

謹 白

337-E地区7Z 人吉ライオンズクラブ

会長 竹原輝紀

他会員一同



版合

球磨紹局
あさぎり町免田免3156-2
電話 (0966)45-1110
FAX (0966)45-0399

◆販売取次所◆

大川商店 44-0126
大川米栗屋販賣店 46-1010
平川販賣店 43-3223
二つ星座販賣店 45-3468
岩崎理髮堂 47-0203
留益食店 23-4974
岩崎理髮店 38-1003
岩崎理髮店 33-0021
相良工山 24-4011
相良工山 23-4974
お断りは20歳を過ぎてから

風味芳醇
晚期には



あさぎり町上北69番地1
6号 451-1118
11号 1-18

情報技術活用設立へ

人材育成、地元定着目指す

進学や就職、若者の
動向を確保などに向け
て、錦町は情報技術推
進協議会の設置を決

定。町民にICT(信
報通信技術)の習得機
会を提供し、人材育成
や事業所の経営効率化

などを図る。
同町は、進学や就職
を機に転出する若者が
多く、地元に戻つてく

も魅力的で十分な収入
が得られる場がないた
め、若者の地元定着の
課題がある。

そのような中、町は
小規模事業所の誘致が
可能な「土系企業のチ
ライトオフィス」の誘
致を図っているとい

う検討するため、学校
や農林業、商工業、地
元企業、町商工会等の
連携し、人材育成と
情報技術推進の2つの
実施方針を決定。各
部会を中心に事業を進
めていく予定。

豪雨被災地を支援

10月2日から「くまもと復興映画祭」開催

新型コロナウイルス
の影響で延期されてい
る「くまもと復興映画
祭2020」が、来月
2日から4日までの3
日間、熊本城ホールと
オンライン配信で開か
れることになった。

祭の手での収益は被災
地の復興のために寄
付。熊本出身の俳優、
高良健吾氏がプロデュ
イー、イラストレ

ーとして、デザインなどを担当
したチャリティーフィ
ルムも販売される。

この時期に熊本復興映
画祭2020がやると
中を生き抜いていた
人々への力を手伝えるも
のでありますように」

映画祭公式ホームページ
に記載されている
「上映する映画のライ
センシティブなのは近目、
で」

同クラブの代理として
人吉アリオンズア
ンドラの竹原輝紀監督と
吉村亮一幹事、馳田崇
吉市長公室を訪れ、同
市が同市役所本

行走了は「夢を運び
た劇場で熱く濃密に入
れた」として開催を延期。
今回、感染予防に干
渉地復興支援を目的
としたチャリティーフィ
ルムとして開催される
2年7月豪雨災害の

開催を了承。映画はこの時代に何らかの
ものだと思っていました。映画を見て、いたきたい。
の気付きました。それから、作業に従事する
関係の仕事をして解体または必要な
知識や労働災害防止に
対象者は18歳以上

者。教育内容は足場やよ
び作業の方法に関する
知識や労働災害防止に
関する知識などです。
午後は17時、7月豪

雨災害の見舞金として
100万円を人吉市に
贈呈した。

柳秀夫さんからユウタ
で何度も同市を訪れ、
球磨川に思入れがある
ところを繰り返す。

河川敷の整備に活
用していただければ。
私たちも新型コロナが
落ち着いたら仮設団地
で焼き出しを行なうこ
考えてるので、もう
じくお願いします」と
目標を手渡した。

松岡市長は「球
磨川の元の姿を取り戻
すために活用させてい
ただきます。今後もご
支援ありがとうございました」

人吉新聞社
本社 45-1110